

Hoy, durante una entrevista en *La mirada crítica*, de Telecinco

Sémper denuncia que “este Gobierno depende de una llamada de Puigdemont” y le pide convocar elecciones

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del Partido Popular, Borja Sémper, señala que el gobierno no se puede comprometer con ningún colectivo no se puede comprometer con nadie, a nada, porque **“depende de la llamada de Carles Puigdemont”** y recuerda que ayer Sánchez tuvo al Consejo de Ministros esperando en una sala aneja a que Puigdemont llamara
- Señala que “un gobierno que no tiene la mayoría parlamentaria, que no puede sacar ni tan siquiera un real decreto con sus socios con normalidad, **un gobierno que es incapaz ni siquiera ya de aprobar, sino de presentar unos PGE debería disolver las Cortes y dar la palabra a los españoles”**
- Denuncia que “el Gobierno no tiene un proyecto de país, no hay estabilidad, ni vocación de ofrecer estabilidad a los españoles, como ha quedado acreditado a los pensionistas”. “Esta es la gravedad que enfrentamos en este momento. **Una legislatura que no es tal, una legislatura que no existe, porque el gobierno no tiene una mayoría parlamentaria que le ofrezca estabilidad”**, reflexiona
- Recuerda que el Partido Popular ha ofrecido al Gobierno su apoyo para la revalorización de las pensiones, afrontar los daños de la Dana y el abono transporte e incluso presentó tres Propositiones de Ley
- Defiende que **el PP busca “rigor y de seriedad”** en la política española frente a un gobierno que vive al albur de los intereses de un señor que vive en Waterloo. “El gobierno no se puede comprometer con ningún colectivo no se puede comprometer con nadie, a nada, porque depende de la llamada de Carles Puigdemont”, subraya

- Afirma que **“el mejor termómetro fue ayer, cuando con pompa y circunstancia, con una pretenciosidad inédita”**, Sánchez compareció ante los españoles para anunciar que sus socios le apoyaban
- Critica que la forma de actuar de Sánchez degrada la política porque busca la “división permanente, el arrinconamiento, la etiqueta al adversario” y provoca que las instituciones dejen de tener la confianza necesaria por parte de los ciudadanos
- Sostiene que la **“gente está agotada, harta, y no solo de la política, sino en especial y singularmente de este mal gobierno”**. “Los españoles merecemos otro gobierno, otra política”
- Recuerda que hoy comparece el fiscal general del Estado en el Tribunal Supremo “acusado de delitos fiscales extraordinariamente graves”, y que, pese a ello, el Gobierno y sus ministros lo siguen defendiendo “aceptando como normal lo que es absolutamente inédito y rechazable”
- Defiende que España tiene que tener “una relación normalizada con sus socios y una política exterior diplomática con todos los países de nuestro entorno” frente a hoy que estamos enemistados con Argentina, con Israel